

# Burying Our Weapons of Rebellion

By Elder D. Todd Christofferson  
*Of the Quorum of the Twelve Apostles*

## Enterrer les armes de notre rébellion

Par D. Todd Christofferson  
*Collège des douze apôtres*

October 2024 general conference

*May we bury—very, very deep—any element of rebellion against God in our lives and replace it with a willing heart and a willing mind.*

The Book of Mormon records that approximately 90 years before the birth of Christ, the sons of King Mosiah began what would be a 14-year mission to the Lamanites. Unsuccessful efforts had been made over many generations to bring the Lamanite people to a belief in the doctrine of Christ. This time, however, through the miraculous interventions of the Holy Spirit, thousands of the Lamanites were converted and became disciples of Jesus Christ.

We read, “And as sure as the Lord liveth, so sure as many as believed, or as many as were brought to the knowledge of the truth, through the preaching of Ammon and his brethren, according to the spirit of revelation and of prophecy, and the power of God working miracles in them—yea, I say unto you, as the Lord liveth, as many of the Lamanites as believed in their preaching, and were converted unto the Lord, never did fall away.”

The key to the enduring conversion of this people is stated in the next verse: “For they became a righteous people; they did lay down the weapons of their rebellion, that they did not fight against God any more, neither against any of their brethren.”

This reference to “weapons of rebellion” was both literal and figurative. It meant their swords and other weapons of war but also their disobedience to God and His commandments.

*Puissions-nous enterrer, très, très profondément tout élément de rébellion contre Dieu dans notre vie, et le remplacer par un cœur et un esprit bien disposés.*

Le Livre de Mormon rapporte qu'environ quatre-vingt-dix ans avant la naissance du Christ, les fils du roi Mosiah ont commencé ce qui allait être une mission de quatorze ans chez les Lamanites. Pendant de nombreuses générations, beaucoup d'efforts avaient été produits, en vain, pour amener le peuple lamanite à croire en la doctrine du Christ. Mais cette fois, grâce aux interventions miraculeuses du Saint-Esprit, des milliers de Lamanites furent convertis et devinrent disciples de Jésus-Christ.

Nous lisons : « Et aussi sûr que le Seigneur vit, aussi sûr que cela, tous ceux qui crurent, ou tous ceux qui furent amenés à la connaissance de la vérité par la prédication d'Ammon et de ses frères, selon l'esprit de révélation et de prophétie, et le pouvoir de Dieu accomplissant des miracles en eux — oui, je vous le dis, comme le Seigneur vit, tous ceux des Lamanites qui crurent en la prédication et furent convertis au Seigneur n'apostasièrent jamais. »

La clé de la conversion durable de ce peuple est énoncée dans le verset suivant : « Car ils devinrent un peuple juste ; ils déposèrent les armes de leur rébellion, de sorte qu'ils ne combattirent plus Dieu ni aucun de leurs frères. »

Cette allusion aux « armes de rébellion » était à la fois littérale et figurative. Il s'agissait de leurs épées et autres armes de guerre, mais aussi de leur désobéissance à Dieu et à ses commandements.

The king of these converted Lamanites expressed it this way: "And now behold, my brethren, ... it has been all that we could do ... to repent of all our sins and the many murders which we have committed, and to get God to take them away from our hearts, for it was all we could do to repent sufficiently before God that he would take away our stain."

Note the king's words—not only had their sincere repentance led to forgiveness of their sins, but God also took away the stain of those sins and even the desire to sin from their hearts. As you know, rather than risk any possible return to their prior state of rebellion against God, they buried their swords. And as they buried their physical weapons, with changed hearts, they also buried their disposition to sin.

We might ask ourselves what we could do to follow this pattern, to "lay down the weapons of [our] rebellion," whatever they may be, and become so "converted [to] the Lord" that the stain of sin and the desire for sin are taken from our hearts and we never will fall away.

Rebellion can be active or passive. The classic example of willful rebellion is Lucifer, who, in the premortal world, opposed the Father's plan of redemption and rallied others to oppose it as well, "and, at that day, many followed after him." It is not hard to discern the impact of his continuing rebellion in our own time.

The Book of Mormon's unholy trio of anti-Christ—Sherem, Nehor, and Korihor—provide a classic study of active rebellion against God. The overarching thesis of Nehor and Korihor was that there is no sin; therefore, there is no need for repentance, and there is no Savior. "Every man prosper[s] according to his genius, and ... every man conquer[s] according to his strength; and whatsoever a man [does] is no crime." The anti-Christ rejects religious authority, characterizing ordinances and covenants as performances "laid down by ancient priests, to usurp power and authority."

A latter-day example of willful rebellion with a happier ending is the story of William W. Phelps. Phelps joined the Church in 1831 and was appointed Church printer. He edited several early Church publications, wrote numerous

Le roi de ces Lamanites convertis l'a exprimé ainsi : « Et maintenant, voici, mes frères [...] cela a été tout ce que nous pouvions faire [...] pour nous repentir de nos péchés et des nombreux meurtres que nous avons commis, et pour amermer Dieu à les ôter de notre cœur, car c'était tout ce que nous pouvions faire pour nous repentir suffisamment devant Dieu pour qu'il ôtât notre tache. »

Remarquez les paroles du roi : non seulement leur repentir sincère leur a permis d'obtenir le pardon de leurs péchés, mais Dieu a aussi ôté de leur cœur les souillures de ces péchés et même le désir de pécher. Comme vous le savez, plutôt que de risquer un éventuel retour à leur état antérieur de rébellion contre Dieu, ils ont enterré leurs épées. Et en enterrant leurs armes physiques, le cœur changé, ils ont aussi enterré leur disposition à pécher.

Nous pourrions nous demander quoi faire pour suivre ce modèle, pour « déposer les armes de [notre] rébellion », quelles qu'elles soient, et être tellement « convertis au Seigneur » que la souillure du péché et le désir de pécher soient enlevés de notre cœur, et que nous n'apostasiions jamais.

La rébellion peut être active ou passive. L'exemple classique de rébellion volontaire est celui de Lucifer qui, dans le monde prémortel, s'opposa au plan de rédemption du Père et rallia d'autres personnes afin qu'elles s'y opposent également, « et, ce jour-là, beaucoup le suivirent ». Il est facile de discerner l'influence de sa rébellion continue à notre époque.

Le trio d'antéchrists impies du Livre de Mormon – Shérem, Néhor et Korihor – est un exemple classique de la rébellion active contre Dieu. La thèse dominante de Néhor et de Korihor était qu'il n'y a pas de péché ; par conséquent, il n'y a pas besoin de repentir et il n'y a pas de Sauveur. « Tout homme prosp[ère] selon son génie, et tout homme conquiert selon sa force, et tout ce qu'un homme [fait n'est] pas un crime. » L'antéchrist rejette l'autorité religieuse, qualifiant les ordonnances et les alliances d'actes « prescrit[s] par des prêtres d'autrefois, pour usurper le pouvoir et l'autorité».

L'histoire de William W. Phelps est un exemple moderne de rébellion active qui connaît une fin plus heureuse. William Phelps se joignit à l'Église en 1831 et fut désigné comme imprimeur de l'Église. Il édita plusieurs des premières

hymns, and served as a scribe to Joseph Smith. Unfortunately, he turned against the Church and the Prophet, even to the point of giving false testimony against Joseph Smith in a Missouri court, which contributed to the Prophet's imprisonment there.

Later, Phelps wrote to Joseph asking for forgiveness. "I know my situation, you know it, and God knows it, and I want to be saved if my friends will help me."

In his reply the Prophet stated: "It is true that we have suffered much in consequence of your behavior. ... However, the cup has been drunk, the will of our Heavenly Father has been done, and we are yet alive. ... Come on, dear brother, since the war is past, for friends at first are friends again at last."

With sincere repentance, William Phelps buried his "weapons of rebellion" and was received once more in full fellowship, never again to fall away.

Perhaps the more insidious form of rebellion against God, however, is the passive version—ignoring His will in our lives. Many who would never consider active rebellion may still oppose the will and word of God by pursuing their own path without regard to divine direction. I am reminded of the song made famous years ago by singer Frank Sinatra with the climactic line "I did it my way." Certainly in life there is plenty of room for personal preference and individual choice, but when it comes to matters of salvation and eternal life, our theme song ought to be "I did it God's way," because truly there is no other way.

Take, for instance, the Savior's example regarding baptism. He submitted to baptism as a demonstration of loyalty to the Father and as an example to us:

"He sheweth unto the children of men that, according to the flesh he humbleth himself before the Father, and witnesseth unto the Father that he would be obedient unto him in keeping his commandments. ..."

"And he said unto the children of men: Follow thou me. Wherefore, my beloved brethren, can we follow Jesus save we shall be willing to keep the commandments of the Father?"

publications de l'Église, écrivit de nombreux cantiques et servit de secrétaire à Joseph Smith. Malheureusement, il se retourna contre l'Église et le prophète, au point même de porter un faux témoignage contre Joseph Smith devant un tribunal du Missouri, ce qui contribua à l'emprisonnement du prophète là-bas.

Plus tard, William Phelps écrivit à Joseph pour lui demander pardon. « Je connais ma situation, vous la connaissez et Dieu la connaît, et je veux être sauvé si mes amis acceptent de m'aider. »

Dans sa réponse, le prophète déclara : « Il est vrai que nous avons beaucoup souffert des conséquences de votre comportement. Toutefois la coupe a été bue, la volonté de notre Père a été faite et nous sommes toujours en vie. [...] Venez, cher frère, puisque la guerre est finie, car les amis du début sont à nouveau amis. »

Animé d'un repentir sincère, William Phelps enterra ses « armes de rébellion », fut de nouveau reçu comme membre à part entière et n'apostasia plus jamais.

Cependant, la forme la plus insidieuse de rébellion contre Dieu est peut-être la version passive, qui consiste à ignorer sa volonté. Beaucoup de gens qui n'envisageraient jamais une rébellion active peuvent néanmoins s'opposer à la volonté et à la parole de Dieu en suivant leur propre voie sans tenir compte des directives divines. Cela me rappelle la chanson rendue célèbre il y a des années par le chanteur Frank Sinatra, avec sa tournure emblématique : « I did it my way (Je l'ai fait à ma manière). » Certes, dans la vie, il y a beaucoup de place pour les préférences et les choix personnels, mais quand il s'agit du salut et de la vie éternelle, les paroles de notre chanson devraient être : « Je l'ai fait à la manière de Dieu », car en vérité, il n'y en a pas d'autre.

Pour illustrer mon propos, prenons l'exemple du Sauveur concernant le baptême. Il s'est soumis au baptême en signe de loyauté envers le Père et pour nous servir d'exemple :

« Il montre aux enfants des hommes que, selon la chair, il s'humilie devant le Père et témoigne au Père qu'il lui obéira en gardant ses commandements. [...] »

« Et il a dit aux enfants des hommes : Suivez-moi. Pouvons-nous donc, mes frères bien-aimés, suivre Jésus si nous ne sommes pas disposés à garder les commandements du Père? »

There is no “my way” if we are to follow Christ’s example. Trying to find a different course to heaven is like the futility of working on the Tower of Babel rather than looking to Christ and His salvation.

The swords and other weapons that the Lamanite converts buried were weapons of rebellion because of how they had used them. Those same kinds of weapons in the hands of their sons, being used in defense of family and freedom, were not weapons of rebellion against God at all. The same was true of such weapons in the hands of the Nephites: “They were not fighting for monarchy nor power but … were fighting for their homes and their liberties, their wives and their children, and their all, yea, for their rites of worship and their church.”

In this same way, there are things in our lives that may be neutral or even inherently good but that used in the wrong way become “weapons of rebellion.” Our speech, for example, can edify or demean. As James said:

“But the tongue [it seems] can no man tame; it is an unruly evil, full of deadly poison.

“Therewith bless we God, even the Father; and therewith curse we men, which are made after the similitude of God.

“Out of the same mouth proceedeth blessing and cursing. My brethren, these things ought not so to be.”

There is much in public and personal discourse today that is malicious and mean-spirited. There is much conversation that is vulgar and profane, even among youth. This sort of speech is a “weapon of rebellion” against God, “full of deadly poison.”

Consider another example of something that is essentially good but that could be turned against divine directives—a person’s career. One can find real satisfaction in a profession, vocation, or service, and all of us are benefited by what devoted and talented people in many fields of endeavor have accomplished and created.

Still, it is possible that devotion to career can become the paramount focus of one’s life. Then all else becomes secondary, including any

L’expression « à ma manière » n’a pas sa place si nous voulons suivre l’exemple du Christ. Essayer de trouver une voie différente est aussi futile que de travailler à la construction de la tour de Babel, plutôt que de se tourner vers le Christ et le salut qu’il offre.

Les épées et les autres armes enterrées par les convertis lamanites étaient des armes de rébellion en raison de la façon dont ils les avaient utilisées. Ces mêmes armes dans les mains de leurs fils, utilisées pour la défense de la famille et de la liberté, ne constituaient pas du tout des armes de rébellion contre Dieu. Il en va de même des armes semblables utilisées par les Néphites : « Ils ne se battaient pas pour la monarchie ni le pouvoir, mais ils se battaient pour leurs maisons et leurs libertés, leurs épouses et leurs enfants, et tout ce qu’ils avaient, oui, pour les rites de leur culte et leur Église. »

De la même manière, il y a, dans notre vie, des choses qui peuvent être neutres ou même intrinsèquement bonnes, mais qui, employées de la mauvaise manière, deviennent des « armes de rébellion ». Notre langage, par exemple, peut édifier ou rabaisser. Comme le dit Jacques :

« Mais la langue, aucun homme ne peut la dompter ; c’est un mal qu’on ne peut réprimer ; elle est pleine d’un venin mortel.

« Par elle nous bénissons le Seigneur notre Père, et par elle nous maudissons les hommes faits à l’image de Dieu.

« De la même bouche sortent la bénédiction et la malédiction. Il ne faut pas, mes frères, qu’il en soit ainsi. »

Il y a beaucoup de choses malveillantes et mesquines dans le discours public et personnel aujourd’hui. Il y a beaucoup de conversations vulgaires et profanes, même parmi les jeunes. Ce genre de langage est une « arme de rébellion » contre Dieu, « pleine d’un venin mortel ».

Réfléchissez à une autre chose fondamentalement bonne, mais qui pourrait se transformer en rébellion contre les directives divines : la carrière d’une personne. On peut trouver une réelle satisfaction dans une profession, une vocation ou le service, et nous bénéficions tous de ce que des personnes dévouées et talentueuses accomplissent et créent dans de nombreux domaines d’activité.

Néanmoins, il arrive que le dévouement à une carrière devienne l’objectif principal dans la vie. Tout le reste devient alors secondaire, y

claim the Savior may make on one's time and talent. For men, and for women as well, forgoing legitimate opportunities for marriage, failing to cleave to and lift one's spouse, failing to nurture one's children, or even intentionally avoiding the blessing and responsibility of child-rearing solely for the sake of career advancement can convert laudable achievement into a form of rebellion.

Another example concerns our physical being. Paul reminds us that we are to glorify God in both body and spirit and that this body is the temple of the Holy Ghost, "which ye have of God, and ye are not your own." Thus, we have a legitimate interest in spending time caring for our bodies as best we can. Few of us will reach the peak of performance we have seen recently in the achievements of Olympic and Paralympic athletes, and some of us are experiencing the effects of age, or what President M. Russell Ballard called "the rivets coming loose."

Nevertheless, I believe it pleases our Creator when we do our best to care for His wonderful gift of a physical body. It would be a mark of rebellion to deface or defile one's body, or abuse it, or fail to do what one can to pursue a healthy lifestyle. At the same time, vanity and becoming consumed with one's physique, appearance, or dress can be a form of rebellion at the other extreme, leading one to worship God's gift instead of God.

In the end, burying our weapons of rebellion against God simply means yielding to the enticing of the Holy Spirit, putting off the natural man, and becoming "a saint through the atonement of Christ the Lord." It means putting the first commandment first in our lives. It means letting God prevail. If our love of God and our determination to serve Him with all our might, mind, and strength become the touchstone by which we judge all things and make all our decisions, we will have buried our weapons of rebellion. By the grace of Christ, God will forgive our sins and rebellions of the past and will take away the stain of those sins and rebellions from our hearts. In time, He will even take away any

compris toute requête du Sauveur en matière de temps et de talents. Pour les hommes comme pour les femmes, renoncer à des occasions légitimes de se marier, ne pas s'attacher ni apporter son soutien à son conjoint, ne pas élever ses enfants, ou même éviter intentionnellement la bénédiction et la responsabilité d'élever des enfants, et ce, dans le seul but de faire avancer sa carrière, peut transformer un accomplissement louable en une forme de rébellion.

Un autre exemple a trait à notre être physique. Paul nous rappelle que nous devons glorifier Dieu dans notre corps et dans notre esprit, que ce corps est le temple du Saint-Esprit « que [nous] av[ons] reçu de Dieu, et que [nous] ne [nous] apparten[ons] point à [nous-mêmes] ». Nous avons donc un intérêt légitime à passer du temps à prendre soin de notre corps du mieux que nous pouvons. Peu d'entre nous atteindront les sommets de performance que nous avons observés récemment dans les exploits des athlètes olympiques et paralympiques, et certains d'entre nous subissent les effets de l'âge ou de ce que M. Russell Ballard a appelé « les rivets qui se détachent ».

Néanmoins, je crois que cela plaît à notre Créateur lorsque nous faisons de notre mieux pour prendre soin de son merveilleux don qu'est le corps physique. Par conséquent, le fait de dégrader ce corps, d'en faire mauvais usage ou de ne pas faire son possible pour maintenir un mode de vie sain est une marque de rébellion. D'un autre côté, la vanité et l'obsession liée au physique, à l'apparence ou à l'habillement sont une forme de rébellion à l'autre extrême, conduisant quelqu'un à adorer le don de Dieu au lieu d'adorer Dieu.

En fin de compte, enterrer nos armes de rébellion contre Dieu signifie simplement céder aux persuasions de l'Esprit-Saint, nous dépouiller de l'homme naturel et devenir « un saint par l'expiation du Christ, le Seigneur ». Cela signifie donner la priorité au premier commandement. Cela signifie laisser Dieu prévaloir. Si notre amour pour Dieu et notre détermination à le servir de tout notre pouvoir, de tout notre esprit et de toutes nos forces deviennent le mètre étonnant avec lequel nous jugeons toutes choses et prenons toutes nos décisions, alors nous aurons enterré nos armes de rébellion. Par la grâce du Christ, Dieu pardonnera nos péchés et nos rébellions du passé, et il ôtera la tache laissée sur notre âme par

desire for evil, as He did with those Lamanite converts of the past. Thereafter, we too “never [will] fall away.”

Burying our weapons of rebellion leads to a unique joy. With all who have ever become converted to the Lord, we are “brought to sing [the song of] redeeming love.” Our Heavenly Father and His Son, our Redeemer, have confirmed Their unending commitment to our ultimate happiness through the most profound love and sacrifice. We experience Their love daily. Surely we can reciprocate with our own love and loyalty. May we bury—very, very deep—any element of rebellion against God in our lives and replace it with a willing heart and a willing mind. In the name of Jesus Christ, amen.

ces actes. Avec le temps, il ôtera même tout désir de faire le mal, comme il l'a fait pour ces convertis lamanites d'autrefois. Ainsi, nous non plus nous n'apostasierons jamais.

Enterrer les armes de notre rébellion nous conduit à une joie sans pareille. Comme tous ceux qui ont été convertis au Seigneur, nous sommes « amenés à chanter [le cantique de] l'amour rédempteur ». Notre Père céleste et son Fils, notre Rédempteur, ont confirmé leur engagement sans fin envers notre bonheur suprême, par l'amour et le sacrifice les plus profonds. Nous ressentons leur amour quotidiennement. Nous pouvons certainement leur rendre la pareille avec notre amour et notre loyauté. Puissions-nous enterrer, très, très profondément tout élément de rébellion contre Dieu dans notre vie, et le remplacer par un cœur et un esprit bien disposés. Au nom de Jésus-Christ. Amen.